## Unsere Mädels und Jungs unterm Stukenbrocker Hallendach in Aktion

Bereits zum achten Mal wurden wir zum alljährlichen Hallenfußballturnier der Realschule Schloss-Holte Stukenbrock eingeladen. Neben einer Jungen Mannschaft ging auch ein neuformiertes Mädchenteam an den Start.

Die Jungs mussten sich allerdings einer sehr starken Konkurrenz stellen. Durch enormen kämpferischen Einsatz konnte man die Partien lange offen halten. Jannis im Tor konnte mit einigen mutigen Aktionen und tollen Reflexen viele Offensivaktionen des Gegners entschärfen. Er war ein toller Rückhalt für das Team. Leider schlichen sich allzu oft Passspielfehler ein, die den schnellen Durchbruch zum Tor verhinderten. Bei etwas entschlossenerer Chancenverwertung wäre ein besseres Gesamtergebnis möglich gewesen. So mussten die Jungs zunächst zwei knappe Niederlagen gegen die RSSH und das Gymnasium SH hinnehmen. Gegen die Lisa Tetzner Schule gelang uns durch schnelles und gutes Zusammenspiel einen komfortablen 3:0 Vorsprung. Im Gefühl des sicheren Sieges wurde man allerdings leichtsinnig und vernachlässigte das konsequente Deckungsverhalten. Plötzlich staunten die Jungs, dass der Gegner ausgleichen konnte. Erst 20 Sekunden vor Schluss erlöste Tunahan seine Mannschaft mit dem verdienten Siegtreffer.

Im letzten Spiel verloren die Jungs trotz ansprechender Leistung recht unglücklich gegen die Zweitvertretung der RSSH. Insgesamt verkaufte sich unsere Mannschaft etwas unter Wert. Im nächsten Jahr werden "die Karten wieder neu gemischt." Nach einem Einkaufsbummel im Marktkauf brachte der 84er uns wieder heil nach Augustdorf.

## Für die Realschule am Ball:

Jannis Böhm (10c), Tunahan T., Osman A., Osman G., Vincent L., Kevin Schaab (alle 10b), Taxhuddin H., Daniel Trimbatsch und Servan G. (alle 9c)

Die Mädchen spielten zum ersten Mal in dieser Formation zusammen. Voller Tatendrang und mit etwas Skepsis ging man in das Turnier hinein. Die Trikots wurden von der Mädchenabteilung des TUS Asemissen zur Verfügung gestellt.

Gegen die Lisa Tetzner Schule konnten die Mädels ein tolles 2:2 erreichen. Celine im Tor konnte nicht nur in diesem Spiel zeigen, dass das Torwartspiel ihr besonders liegt. Das war auch die Meinung ihrer Mutter, die das Geschehen von der Tribüne aus beobachtete. Inga Merschel entwickelte sich zum Schreck für die Gegner, die ja teilweise sogar schon drei Jahre älter waren. Sie konnte zweimal die Führung egalisieren. Sehr unglücklich verloren die Mädels dann gegen den Gastgeber mit 2:3. Lea Kretschmar und Inga konnten sich hier in die Torschützenliste eintragen. In diesem Spiel zeigten Janina Friman, Melda Bayburt und Sadet Sarioglu, dass sie auch mit den Vereinsspielerinnen mithalten konnten.

Das dritte Spiel gegen die LT Schule wurde unsererseits etwas verschlafen. Trotz hervorragender Paraden von Celine konnten wir die Mittelstürmerin des Gegners nicht ausschalten, sodass der Gegner mit 3: 0 davon zog. Inga konnte nur noch zum 1: 3 abschwächen. Im letzten Spiel kam dann der große Auftritt von Elena und Kimmy. Elena konnte der Abwehr durch engagierten Einsatz Sicherheit verleihen und Kimmy brachte mit einem "Traumpass" Sadet in Schussposition. Ihr Schuss schlug unhaltbar knapp neben dem linken Pfosten ein. Nach 2 Toren von Inga bejubelten wir den Sieg und freuten uns am Ende über einen achtbaren 2. Platz. Die Jungs und die Mädels bekamen als Sachpreise 2 tolle Fußbälle ausgehändigt. Insgesamt war es gelungener Vormittag, der uns in Erinnerung bleiben wird.

## Für die Realschule am Ball:

Inga Merschel (7a), Celine und Lea Kretschmar, Elena Schulz, Kimberley Stamm (alle 10b), Janina Friman (8a), Melda Bayburt (8b) und Sadet Sarioglu (7a)







